



St. Michael an Murr und Remberg

Kath. Gemeinde Kirchberg Burgstetten Affalterbach

Pfarrer Julius Ekwueme, Telefon: 0152 06140654

Sprechstunde: Donnerstag von 10.30 Uhr bis 12.00 Uhr im Pfarrbüro in Burgstall

Pfarrbüro: Röteweg 5, 71576 Burgstetten

Das Büro ist **Dienstag und Donnerstag von 9.00 – 12.00 Uhr** und

Mittwoch von 15.00 – 18.00 Uhr geöffnet.

Sie erreichen uns unter: Telefon 07191 69220, Fax 07191 954264 oder per E-Mail:

StMichael.KirchbergAnDerMurr@drs.de

www.se-oppenweiler-kirchberg.drs.de

29. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 16. Oktober

18.00 Uhr Eucharistiefeier in Kirchberg

Sonntag, 17. Oktober

9.00 Uhr Eucharistiefeier in Burgstall - Busle fährt

10.45 Uhr Eucharistiefeier in Affalterbach

Lesungen: L1: Jes 53, 10-11

L2: Hebr 4, 14-16

Ev: Mk 10, 35-45

Dienstag, 19. Oktober

8.45 Uhr Eucharistiefeier in Affalterbach

Donnerstag, 21. Oktober

8.45 Uhr Eucharistiefeier in Kirchberg

Namenstage: 16. Hl. Hedwig, Hl. Gallus, Hl. Margareta M. Alacoque, Lul, Luitgard, Gerhard Majella, 17. Hl. Ignatius v. Antiochien, 18. Hl. Lukas, 19. Hl. Johannes de Brébeuf, Hl. Isaak Jogues u. Gefährten, Hl. Paul v. Kreuz, 20. Hl. Wendelin, Vitalis, Jakob Franz Kern, 21. Hl. Ursula u. Gefährtinnen, Karl I. v. Österreich, 22. Hl. Johannes Paul II., Cordula, Salome, Ingbert, Contardo Ferrini

Achtung!

Bis auf weiteres müssen alle Personen im Gottesdienst einen medizinischen Mund-Nasen-Schutz tragen. Als solcher gelten sogenannte OP-Masken (Einmalmasken) oder Masken der Standards KN95/N95 oder FFP2.

Der Einlass und die Einhaltung der Regeln des Infektionsschutzkonzeptes in den Kirchen werden durch Ordner kontrolliert.

Bitte kein Gottesdienstbesuch bei Krankheitssymptomen.

Rückblick Michaelsfest

Am **Sonntag, 26. September 2021** haben wir unser diesjähriges Patrozinum zu Ehren des Namensgebers unserer Kirchberger Kirche gefeiert. Der offizielle Festtag des Erzengels Michael ist der 29. September. Er ist nicht nur Patron der katholischen Kirche, sondern unter anderem der Armen Seelen, der Sterbenden, der Apotheker, Bäcker und Bankangestellten. Aber auch Helfer gegen Blitz und Gewitter. So war es ein schöner Herbsttag um zuerst den Festgottesdienst, den Pfarrer Julius Ekwueme hielt zu feiern und anschließend im Hof ein gemütliches Beisammensein. Der Gottesdienst war gut besucht, nicht jeder bekam einen Sitzplatz, aber die Corona-Bedingungen mussten eingehalten werden. Im Freien galten die 3G's, das tat der fröhlichen Feier keinen Abbruch. Die Gäste genossen es sich zu unterhalten. Zu Essen gab es „Gaisburger Marsch“ und Getränke zu sozial verträglichen Preisen. Allen Helfern dazu ein herzliches Dankeschön für die große Mühe, dieses Michaelsfest auf die Beine zu stellen!



Michaelsfest Messe (Bild: Horst Steven)

Gottesdienste in der Seelsorgeeinheit: Sonntag, 17. Oktober

9.00 Uhr Eucharistiefeier in Oppenweiler
10.45 Uhr Eucharistiefeier in Großaspach